traditionell zukunftsweisend - seit 1935



38-Stunden-Woche

Vor 2 Wochen haben wir das erste Mal öffentlich kommuniziert, dass wir ab 1. Januar 2024 die 38-Stunden-Woche bei gleichem Lohn einführen. Dass unser innovatives Arbeitszeitmodell solche medialen Wellen schlagen würde, ja damit haben wir nicht gerechnet.

Erst waren wir in der regionalen Presse, dann am 3. Januar 2024 schweizweit in grossen Zeitungen erschienen. Wer es von unserer Leserschaft verpasst hat: keine Sorge. Die Artikel sind alle online abrufbar. Zudem gibt es viele Zusatzinformationen auf unseren Sozialen Kanälen bei Facebook, Instagram



Hier geht's zum Artikel der Berner Zeitung (nur mit Abo)



Hier geht's zum Artikel im Blick (gratis)



Hier geht's zum Video von Blick TV

Was nützt es dem Menschen, wenn er Lesen und Schreiben gelernt hat, aber das Denken anderen überlässt? (Ernst R. Hauschka)



Ein Jahr voller Innovationen

Immer Ende Jahr, wenn der Jahresrückblick fällig wird, kommen die Kommunikationsverantwortlichen in den meisten Unternehmen an ihre Grenzen. Denn eigentlich ist ja jedes Jahr immer ein bisschen gleich und man braucht dann jeweils recht viel Fantasie, um das vergangene Jahr rückblickend doch noch ein bisschen interessant aussehen zu lassen.

Dieses Problem haben wir hier bei der Schwendimann AG zum Glück nicht. Es sind nun drei Jahre seit dem Generationenwechsel vergangen, als This und Sabrina Schwendimann die Geschicke unserer Firma an ihre Söhne Demian und Kilian weitergegeben haben. Die kritischen Stimmen sind verstummt und man sieht heute, auch unter der neuen Führung bleiben wir innovativ und streben danach, für unsere Kundinnen und Kunden auch weiterhin das Beste zu bieten.

Hier einige Beispiele, was unser Jahr geprägt hat:



Onlineauftritt: Wir erneuerten in diesem Jahr unsere Website schwendimann.ch, unsere Autovermietungsplattform sowie den Containershop.

Evententsorgung: Dank unseren innovativen Trennsystemen und einem unglaublich vielfältigen Fuhrpark sind wir aus der Evententsorgung nicht mehr



wegzudenken. Die Recyclingquoten sind hoch und der Kunde glücklich. Aus diesem Grund durften wir in diesem Jahr an so vielen Events arbeiten wie noch nie.



Softwareentwicklung: Unsere Wägesoftware erhielt dieses Jahr das bisher grösste Update und erfreut sich immer grösserer Beliebtheit.

Workshops: Um uns weiterzubilden oder Probleme aus dem Arbeitsalltag zu lösen, führen wir seit 2023 intern zwei Workshops pro Jahr durch. Für uns und unsere Mitdenkerinnen und Mitdenker ein voller Erfolg.



Schwendimann AG

Ihr Partner für Recycling, Abfallentsorgung, Reinigungs- und Unterhaltsarbeiten